

Alcalde Desbordes concreta ofensiva ante nueva cárcel en Santiago con recurso de protección contra el Minvu

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), materializó su rechazo a la nueva cárcel en la capital con un recurso de protección en contra del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), dirigido por Carlos Montes (PS). En diciembre del año pasado, el exministro ya había adelantado su intención de interponer acciones legales para frenar el proyecto que anunció el Presidente Boric como una de las medidas para contener la crisis de seguridad. La ofensiva se concretó con la presentación del recurso ante la Corte de Apelaciones. En el documento, a favor del alcalde y las representantes de las juntas de vecinos Parque Cousiño Sur y Pedro Montt, acusan "ilegalidad y arbitrariedad" en el visto bueno que dio la cartera de Vivienda para la modificación del plan regulador comunal. La municipalidad argu-



menta que la decisión del Minvu situó a los vecinos de la comuna "en un plano de agravio y afectación permanente de sus derechos constitucionales". Además, defiende la ilegalidad de la modificación argumentando que el Minvu autorizó una ampliación de Santiago 1, cuando en realidad se trata de un nuevo recinto penal.